## Gewerbeverein Hammersbach zog Bilanz

## Michael Schmidt im Amt bestätigt

Hammersbach, Am 19. April lud der Gewerbeverein Hammersbach e. V. in der Gaststätte "Zum Jägerhof" zur alljährlichen Jahreshauptversammlung ein.

Der 1. Vorsitzende Michael Schmidt eröffnete die Versammlung und konnte neben den Mitgliedern des Gewerbevereins auch Bürgermeister Michael Göllner begrüßen. Nach Feststellung der Beschlussfähigkeit sprach Bürgermeister Göllner ein kurzes Grußwort zu den Unternehmern. Er ging in seinem Grußwort auf das immer wichtiger werdende Miteinander zwischen Gemeinde und Unternehmerschaft ein. "Die Dorfentwicklung von Hammersbach geht nicht ohne die Gewerbetreibenden", so der Bürgermeister.

In seinem Jahresbericht erläuterte der 1. Vorsitzende die Aktivitäten des Vorstandes sowie die Ergebnisse aus den Vorstandsberatungen. So entstand im Jahr 2011 die neue Homepavereins Hammersbach e. V. im corporate Design (www.gewerbeverein-hammersbach.de).

Ebenso ist positiv zu erwähnen, dass mit Hilfe des Gewerbevereins sieben Photovoltaikanla-



ge und ein Flyer des Gewerbe- gen mit einer Gesamtleistung von 40,23 KWp durch örtliche Elektriker errichtet werden konnten.

Die anstehenden Vorstandswahlen verliefen sehr harmonisch und hatten nachfolgendes

Ergebnis: 1. Vorsitzender Mi- Andreas Kailing. chael Schmidt, 2. Vorsitzender Michael Kapeller, Kassierer Rudi Bär, Schriftführerin Sabrina Evrich, Beisitzer Katja Else-Mandel, Markus Busch, Karl-Wilhelm Haas, Werner Goy und

Nach Schließung der Versammlung wurden die anwesenden Mitglieder vom Verein zu Essen und Trinken eingeladen und verbrachten noch einige Zeit in geselliger Runde.